	子どもに丁寧に接していただき、先生方には感謝しております。
感謝	®スマホ、インターネットとの関わり方について相談した際に、クラスおよび学年の先生方がすぐに対応してくださり、子どもたちにお話をして下さいました。とても感謝しています。
	学習も運動も個人差はあると思いますが、娘から聞くクラスの様子は、生徒それぞれに合わせて授業を進めて頂いてるんだなぁと感じてます。ありがとうございます。タブレット端末学習の詳細は、あまり理解していませんが、時代に合わせた工夫はとても良いと思います。 今後とも何卒よろしくお願い致します。
	お世話になります。いつもありがとうございます。
	東北小学校は活気があっていいと思います
	いつも子供達をみていただき、ありがとうございます。
	いつもお世話になりありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
休み時間	休み時間にサッカーできると嬉しいです
РТА	校区のパトロールを14時など昼過ぎにしてるが、不審者は夕方から夜間に出るため効果があるよう には思えない。
	PTA活動の中で伝達事項や、依頼した事が伝わっていない事があり、困った。 これまでと急に変わる事があり、学級の先生にご負担をかける事になった場面もあった。
学級格差	クラス毎で宿題が多少違うのは知っているが、その内容の差が大きすぎてクラスのあたりハズレを感じる。実際に学年の中の1学級だけ作文や算数に力を入れていたりと学力に差がつく事を非常に心配しています。なぜそれを学年単位で学ばせないのか親としては不満を感じます。クラス用に作成や準備しているなら、先生方が交代制で準備し学年に同じものを出せば、クラス毎の学力差や先生の負担も軽減するのでは。
	質問8はクラスよります。C評価です。
学校の環境	学級図書ですが、古い本が多いようなので、子供たちのためにきれいな本を増やしていただけるとありがたいです。
安全	夜遅い時間に犬の散歩で校門の前を通る事が多いのですが、校門脇の開き戸が開けっ放しに なっているのを何度か見かけました。気づいた時はその都度扉を閉めていますが、防犯の面 で気になっているので、お伝えしておきます。
	不審者の対応訓練も大事ですが、そもそも入らせないような仕組みを作るべきだと思います。 上の子の入学時から8年間、同様の内容を保護者アンケートに書き続けています。改善は全くされておらず、常に裏門、校門は開けっぱなしの状態です。対応する気はないのだと思っていますが、子供達の安全が守られるのかとても不安です。
	学校のセキュリティを強くして欲しい。日中、裏門が全開になっていたことがあった。閉まっていても、誰でも入れる状況ではある。何かあってからでは遅い。 池田小事件のような事象が発生した場合、避難誘導・制圧訓練など実施していますでしょう
	か? 不審者の侵入については、対策がとられているようには見受けられず、少し不安に感じています。
	8についてアプリではないが、通学路で車と自転車の人身事故があり、下校時間前だったので生徒たちに注意を呼びかけて欲しいと電話をしたが、校内放送も何もなかった様子。 警察もたくさん集まっていたので、それを見て不安に思う生徒も少なからずいるだろうから 注意喚起だけはして欲しかった。
	2年生が全体的に荒れていて、先生方が大変だと思います。フォローが必要に思います。 生生が休みが多くてびっくりした。
	先生が休みが多くてびっくりした。 1年生の担任の先生が頻繁にお休みするので、授業の進み具合や子供のケアが心配です。
	理科の実験をタブレットで見ることがあるようですが、実際のところ見にくいことが多くあるようです。昨年は先生の近くまで生徒が行って、近くで実験を見たそうです。それぞれにメリットデメリットあるかと思いますが、タブレットで見せるのであれば、お忙しいかとは思いますが、事前にどのように見えているのかを確認していただき工夫が必要かと思いました。
	先生の対応能力・指導に個人差がある。新任教師クラスのフォローや見守りをもっと行って いただけると嬉しい。

教員の実態

今年度は担任の先生がよくコミュニケーションをとってくださり、とても助かっていますし、熱心さを感じます。改めて昨年度との差を感じました。特に新任の先生や経験の浅い先生には学校としてきちんとサポートをして、担任による格差をなくすように努力してほしいと思います。

他学年の先生の言動で気になったことがありました。「信じらんない!」と担任が朝顔の支柱を指導した通りに持ってない児童に対して発した。また、蛇口にさした水やり用のペットボトルから水が吹き出し騒いでいた児童に対し無言で睨みつけた。対処したのは近くを通りかかった保護者と別担当教員で、その場では担任から特にフォローは無かった。たまたま来校した際に見かけたがなかなかの衝撃だった。1学期幼いこどもたちを相手に毎日大変かと心情も察しますが、なんでも吸収してしまう時期、先生の口調もすぐマネしますので適切な言葉を選んで指導して欲しいと感じました。今まで接した先生方が丁寧だっただけに悲しかったです。

児童の実態

先日PTA活動で学校に行く機会がありました。休み時間だったのですが、すれ違う生徒からひとりも挨拶されませんでした。子供が3人いて東北小学校に10年以上お世話になっていますが、以前はもっと生徒達が気持ちよく挨拶をしてくれていたので、とても残念な気持ちになりました。

物隠しの話や、保育園に石を投げ込む子がいるという話を聞くようになりました。先生方が 外部の脅威から子どもを守る安全対策・取り組みはきちんとされていると思うので、子ども が未来の犯罪者にしないための道徳教育や社会性の向上に関する取り組みを強化してほしい なと思います。

担任の不在など、情報発信が少し遅いように思います。子供から伝え聞く内容では、分からないこと、不安なことも多く、現状どのような状態なのか共有してほしいです。 学習の進捗状況も都度共有してほしいです。遅れている場合は、早いうちなら家庭である程度サポートできますが、2.3ヶ月分をまとめて取り戻すことは大変困難です。

- ・C4hは学校側からのお知らせや、以前の配布物にあたるものが配信されますが、色々なものが沢山配信され、何が重要なのもか分からなくなります。先生方もお忙しい中やってくださっているとは思いますが、学校だよりなど普通のお便り関係は、大体の時間を決めて配信してくださるとありがたいです。不審者情報などお便り関係と同じように配信されますと、見逃してしまうことがありますので。ご検討いただけないでしようか。
- ・裁縫の授業のお手伝いに参加させていたたきました。子ども達の様子などもみることが出来てありがたい企画だと思います。昔のように裁縫している親や祖母を見る機会が少ない子どもたちは、とても苦戦、授業では映像を流した後、やってみましょう!と言われても大変そうでした。また子ども達の役にたつお手伝いがあれば参加させていただきたいとおもいます。

このアプリで配布されてる資料をダウンロードせず、スクロールなどで直ぐみれるようにしてほしい。使いづらい

年間行事予定も頻繁に更新されるのにアプリから見れずHPに飛ぶ

説明会などの学年行事の開始時間が探しづらい

不審者なのか解らず門を開ければ誰でも簡単に入れてしまう環境になってる

保護者連絡や今回のアンケートについてアプリでするつもりが出来ずに結局プリントのQR コード読み取りになっている。

アプリの意味が全くない。

良い事はアプリで欠席の連絡が出来ることだけ。

学校からのご連絡について(特にお弁当が必要、この日までにこの荷物が必要(図工作で使用するものなど))をアプリ、宿題用紙の裏等、複数手段でご連絡いただくとどこになんの連絡があったか、後から確認しずらいです。荷物の連絡はアプリに統一、宿題裏はリマインドというようなかたちにするなど、連絡種類と連絡手段は統一していただけるとありがたいです。

情報発信

|アプリの添付資料のPDFのファイル名を日本語の資料名にしてください。

翌日の宿題や持ち物などのお知らせは下校までに送っていただきたいです。20時や21時に送られたものは確認できないまま、翌日投稿となってしまう可能性が高いです。早く寝ている子が、翌日宿題や物を忘れた人になってしまうのは可哀想です。

保護者連絡アプリで連絡しても、担任の先生が休みだと見てもらえず、その後も連絡がありませんでした。担任の先生が休みのときは、その日そのクラスを担当する先生が、きちんと確認してほしいです。

いつもありがとうございます!我が子は最近トラブルがあり学年集会で色々注意がされてるようですが、子供だけでなく保護者にアプリで報告があってもいいかなと思いました。問題が大きくなってから聞かされるほうがシンドイです。

学校行事の様子を、①閲覧制限をかけていいので、②また一部の行事に絞っていいので、③子どもは画面に映らないようにしていいので、WEBでも見れるようにして欲しい。上記学校の取り組みが文章だけでは判断がつきませんでした。

日次では時間割りについて必要な持ちもの等、行事の際は保護者への各種案内、学校からの あらゆる伝達事項において他者へ伝えることの意識・伝え方を一般社会の水準まで引き上げ る必要があり、貴校においてはその視点が完全に欠けていると日頃感じています。

教員の世界が世の中の全てではなく、むしろマイノリティであることを自覚すべきということです。

一般企業においては、他者へ正しく伝えることの重要性をごく初期から教育します。

他者へ正しく、確実に伝える方法を身につけて実践することが必須であることを肝に銘じて 職務に当たっています。

教員の常識は一般社会の非常識ということに近いものがあるほど一般社会とは乖離している ことをご自覚くださいませ。

保護者は説明がないと何も理解できず、対応できないことを改めてご理解してください。 わかるだろう、伝わるだろうという甘えは全く通用しませんよ。

一部教員の言動に問題がある様です。子供をばかにする、男女差別する様な言動が度々見られ、そんな態度を取らなくてはならない精神状態なのに、なぜ指導者という立場に立っておられるのか疑問です。

子供は学習を好きになるどころか、先生の言動にばかり気を取られて、嫌な思いをする時間になっています。

人材不足とのことですが、教員なしでプリント学習の方がまだマシです。 責任ある一人の大人として、速やかに生徒に謝罪し、退職していただきたいです。 子供が抱えたトラブルを相談した際に適切な対応がされず悪化した。その後、校長先生が対 応してくださり、ギリギリのところで不登校を回避できました。

不適切指導

一部の教員が、子供に対して暴言(バカ、お前0点だろなど)を言っているようです。

子供の授業態度にも問題があるのかもしれませんが、人に言っていい言葉、悪い言葉を教える立場の先生が、そのような言葉を使って授業を進めるのはどうなのでしょうか。

事実関係の確認、もし事実なのであれば改善をお願いします。

一部の先生で『おまえ』『〇〇してんじゃねーよ』等、言葉遣いが悪い印象を受けます。 感情的に大声で怒鳴ることや性別や容姿で判断することも高学年では反発心が芽生える原因 かと考えられますので、的確な対応をしていただきたいです。

一日にプールバッグ絵の具セット習字セット全て持って変える来ましたら肩が真っ赤になっていました。授業分散させて頂きたいです。水泳の授業でサンダルを用意するとのことでしたが一度も使用しなかったことが納得出来ません。上履きで移動したそうです。こちらは買っているのです。始めから必要ないと通知して頂きたかったです。理不尽な先生もいるようで公平に授業して頂きたいです。

相談

いじめについて 加害者側が教師に嘘を言った場合、どうすれば良いのか対処法を教えて欲 しい 被害者側は学校だけが頼り

市への要望

日々子供が楽しく過ごせているようで、先生方にはとても感謝しております。

ただ、朝霞市や志木市は土曜日学校公開があるのに何故新座市はやらなくなってしまったのか。昔は他学年の授業や音楽会も見学できたりして、学年が上がるとすごいね、等楽しみがありました。

平日はまず行けないので、運動会以外でも年に1回ぐらいは子供の様子を見られたらいい な、と思っています。